

Note legali

Copyright

Tutti i testi, la grafica, le immagini e il software presenti all'interno di questo sito sono protetti ai sensi delle normative sul diritto d'autore, sui brevetti e su quelle relative alla proprietà intellettuale. Pertanto si fa espressamente divieto di usare:

dati ed informazioni contenute nel sito senza la menzione "copyright Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop.";

rappresentazioni fotografiche contenute nel sito senza la menzione "Archivio Foto - Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop.".

Si concede ai giornalisti l'utilizzazione delle informazioni e rappresentazioni fotografiche per un fine esclusivamente editoriale. Sono vietati altri usi; pertanto il predetto materiale non potrà essere, neppure in parte, copiato, modificato o rivenduto per fini di lucro o per trarne qualsivoglia utilità. Ogni violazione della citata normativa darà titolo al titolare del sito di agire nelle sedi competenti per la tutela dei suoi diritti.

Utilizzo del sito

In nessun caso Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. potrà essere ritenuta responsabile dei danni di qualsiasi natura causati direttamente o indirettamente dall'accesso al sito o dall'utilizzo delle notizie in esso contenute.

Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. si riserva il diritto di modificare i contenuti del sito e delle note legali in qualsiasi momento e senza alcun preavviso.

Segnalazione errori

L'obiettivo principale di questo servizio è fornire un'informazione tempestiva e precisa: si invitano pertanto gli utenti a segnalare eventuali errori all'indirizzo: info@cantinadimontalcino.it.

Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. provvederà a correggerli il prima possibile.

Accesso a siti esterni collegati

Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. non ha alcuna responsabilità per quanto riguarda i siti ai quali è possibile accedere tramite i collegamenti (links) posti all'interno del sito stesso.

Della completezza e precisione delle informazioni ottenute dall'utente tramite l'accesso ai siti collegati a www.cantinadimontalcino.it sono da ritenersi responsabili i soggetti titolari dei siti ai quali si accede, alle condizioni dagli stessi previste.

Privacy

Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. garantisce che il trattamento dei dati che dovessero pervenire via posta elettronica o moduli elettronici è conforme a quanto previsto dalla normativa italiana sulla privacy.

L'utente è consapevole di quanto disposto dall'art. 7 (Diritto di accesso ai dati personali e altri diritti) del Testo Unico sulla privacy (D.lgs. 30 giugno 2003 n. 196) che consente il trattamento dei dati personali.

Download

Ogni oggetto presente su questo sito per il download, salvo diversa indicazione, è liberamente e gratuitamente disponibile alle condizioni stabilite dal titolare.

Legal notes

copyright

The text, graphics, pictures and software on this site are protected by legislation on copyright, patent and intellectual property rights. Consequently, use of the following is strictly forbidden:

data and information contained on the site without the caption "copyright Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop.";

photographic images shown on the site without the caption "Archivio Foto - Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop.".

Journalists may make use of the information and photographic images for editorial purposes only. Any other use is prohibited; as a result the aforesaid material may not be copied, modified or resold for profit or other purposes entirely or in part. Any breach of the aforesaid legislation will entitle the owner to take appropriate action to safeguard its rights.

Use of the site

In no case will Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. be held responsible for damage of any kind caused directly or indirectly by access to the site or use of the information contained therein.

Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. reserves the right to modify the contents of the site and legal notes at any time and without warning.

Reporting mistakes

The main purpose of this service is to provide prompt and accurate information: users are therefore invited to report any mistakes to: info@cantinadimontalcino.it.

Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. will correct them as soon as possible.

Access to connected external sites

Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. is in no way responsible for the external sites accessible via the links herein.

The accuracy and completeness of information provided to users on the sites with links to www.cantinadimontalcino.it is the responsibility of the owners of said sites, at the conditions foreseen by the same.

Privacy

Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. guarantees that the processing of any data reaching it via e-mail or computerised documents conforms to the provisions of Italian privacy law.

The user is aware of the dispositions of art. 7 (Right to access personal data and other rights) of the Unified Text on privacy (Legislative Decree 30 June 2003 no. 196) which permits the processing of personal data.

Download

Anything available on this site for download, save indication otherwise, is freely available without charge at the conditions set by the owner.

Rechtliche Hinweise

Copyright

Alle Texte, Graphiken, Abbildungen sowie die Software dieser Website unterstehen dem Schutz der Gesetzesbestimmungen zu Urheberrecht, Patentrecht und geistigem Eigentum. Es ist daher ausdrücklich untersagt,

in dieser Website enthaltene Angaben oder Informationen zu verwenden, ohne den Verweis "Copyright Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop." hinzuzufügen;

in dieser Website enthaltene Fotografien zu verwenden, ohne den Verweis "Foto-Archiv - Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop." anzubringen.

Journalisten ist die Verwendung der Informationen und Abbildungen zu ausschließlich verlagstechnischen Zwecken gestattet. Andere Nutzungsformen sind verboten. Das vorgenannte Material darf daher zu erwerbsmäßigen Zwecken oder um daraus einen wie auch immer gearteten Nutzen zu ziehen, weder ganz noch teilweise kopiert, verändert oder weiterveräußert werden. Jede Verletzung dieser Vorgaben ermächtigt den Inhaber der Website zur Wahrung seiner Rechte bei den zuständigen Behörden.

Verwendung der Website

Die Kellerei Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. kann in keinem Fall für Schäden verantwortlich gemacht werden, die direkt oder indirekt durch den Zugang zur Website oder die Nutzung der darin enthaltenen Informationen verursacht werden.

Die Kellerei Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. behält sich das Recht vor, die Inhalte der Website sowie der rechtlichen Hinweise jederzeit ohne Vorankündigung zu verändern.

Korrekturfunktion

Wichtigstes Ziel dieser Dienstleistung ist die zeitnahe Bereitstellung genauer Informationen. Hinweise auf eventuelle Fehler können Sie uns daher gern unter: info@cantinadimontalcino.it mitteilen.

Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. wird so rasch wie möglich für Abhilfe sorgen.

Zugang zu externen, verlinkten Websites

Die Kellerei Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. übernimmt keinerlei Haftung für externe Websites, deren Zugang durch die im Innern der Website eingerichteten Links möglich ist.

Für die Vollständigkeit und Genauigkeit der Informationen, die der Anwender über den Zugang zu den mit www.cantinadimontalcino.it verlinkten Websites erhält, haften die Inhaber der besagten Websites zu den von diesen vorgesehenen Konditionen.

Datenschutz

Die Kellerei Cantine Leonardo da Vinci soc.agr.coop. garantiert, dass die in Form von E-Mails oder elektronischen Formularen ggf. übermittelten Daten entsprechend der italienischen Datenschutzvorschriften verarbeitet werden.

Der Anwender ist sich der Vorgaben aus Art. 7 (Zugangsrecht zu persönlichen Daten und sonstige Rechte) des Einheitstextes zum Datenschutz (italienische Gesetzesverordnung Nr. 196 vom 30. Juni 2003) bewusst, welcher die Verarbeitung persönlicher Daten gestattet.

Download

Jedes auf dieser Website zum Download vorliegende Objekt ist in Ermangelung anderer Angaben zu den vom Inhaber festgelegten Konditionen frei und kostenlos verfügbar.